

Autoridades realizan mesa de trabajo ante brutal riña de estudiantes en Putaendo

Durante la jornada de este viernes y en el marco de la brutal riña suscitada entre escolares a principios de este mes, autoridades realizaron una mesa de trabajo en la misma comuna, que tuvo por objetivo coordinar esfuerzos entre los distintos acto-

• Se trazaron lineamientos y estrategias de prevención ante la violencia escolar.-

res locales y generar lineamientos de acción del Ministerio del Interior y Ministerio de Educación, y así enfrentar de manera efectiva la violencia escolar.

En la instancia participaron la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe, el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), la Dirección de Educación Provincial (Deprov), Carabineros y encargados de convivencia escolar de la misma comuna. En ella, se abordaron estrategias preventivas y protocolos de acción, que serán implementados en las escuelas de Putaendo, promoviendo entornos educativos seguros y respetuosos.

El delegado presi-



Autoridades llevaron a cabo mesa de trabajo escolar en Putaendo.

dencial provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz**, se refirió a esta reunión y manifestó que «de acuerdo a los hechos de violencia que han ocurrido en nuestra provincia de San Felipe, en establecimientos educacionales, en particular en situaciones que ocurrieron en la comuna de Putaendo, es que se ha conformado una mesa de trabajo en conjunto al DAEM municipal, Carabineros de Chile, la Dirección Provincial de Educación y la Delegación Presidencial».

Respecto a las acciones que se tomarán, la autoridad provincial señaló que «esto fue para abordar las orientaciones para la prevención y el manejo de situación constitutivas de delito, que impactan gravemente a cada una de las comunidades educativas. En base a ello, y de acuerdo a un trabajo previo que hemos realizado junto a los diferentes DAEM de la provincia de San Felipe, es que se trabaja respecto a estas orientaciones para la elaboración y manejo de distintos

protocolos en situaciones críticas que puedan ocurrir en los establecimientos, principalmente aquellas donde hay hechos constitutivos de delito.

«Es un trabajo constante junto a los municipios, en razón de generar una comunidad educativa que no tenga inconvenientes de este tipo y así, por supuesto, generar buenas condiciones en la educación de nuestros niños y niñas de nuestra provincia de San Felipe», manifestó Muñoz.

SE VENDE

Cuatro Exclusivas Parcelas de olivos 5000 m2, muy cercano del Hotel Termas de Jahuel, cercano a servicios de salud, escuela y locomoción, en Santa Filomena (comuna Santa María) consolidada y tranquila comunidad rural , derechos de agua y factibilidad de agua potable y energía eléctrica. Vista privilegiada del valle Aconcagua. Rol propio. Excelente acceso, microclima privilegiado , a los pies de cordillera de los andes, venden sus dueños , trato personalizados realmente interesados contactar
 Precio desde 60 millones cel +56 9 71381602
Lhdiaz21@gmail.com